

Selbst ein Krieger lernt lieben

Von abgemeldet

Kapitel 4: Der wiederkehrende Hass

Sie trafen sich schließlich. Starla lief in seine Arm. Sie sahen sich in die Augen und küssten sich. Doch Kamuis Soldaten hatten die beiden verfolgt und waren sprachlos. " Ich habe dich vermisst mein Engel. " Starla lächelte und küsste ihn erneut. Die Soldaten griffen an doch Kamui und Starla konnten fliehen. Nun sind sie beide in Gefahr, sie flüchteten in ein altes Haus wo Starla auch den Brief schrieb. Starla und Kamui keuchten von dem rennen.

" Ich wollte nicht das du ihn Gefahr kommst es tut mir leid ich habe nicht gesehen das sie mich verfolgen tut mir leid. " " Solange ich bei dir sein kann ist mir mein Leben unwichtig. " Starla schlang die Arme um ihn und begann ihn zu küssen. Er legte sie ins Bett und schlief mit ihr zärtlich und leidenschaftlich. Als Kamui am nächsten Tag aufwachte war er im Schloss doch wo wahr Starla, schnell zog er sich eine Hose an und rannte zur Tür doch sie wahr verschlossen die Fenster waren vergittert. Kamui schlug gegen die Tür doch auf bekam er sie nicht er wollte aufgeben doch dann ging die Tür auf den die kleine Elfe kam herein sie hatte den Wachen die Schlüssel gestohlen. Kamui rannte hinaus sein Herz leitete ihn als er in den Opfersaal kam lag Starla dort festgebunden und rührte sich nicht mehr um sie standen Männer angezogen schwarz mit einer Kapuze darüber einer hielt ein Messer über sie und wollte sie umbringen da entdeckten sie Kamui. " Starla! " , schrei er doch sie hielten ihn mit ganzer Kraft zurück . Starla drehte ihren Kopf zu Kamui "Ich werde dich immer lieben für immer du bist mein Feind aber auch meine große Liebe selbst wenn ich jetzt sterben sollte ich werde dich immer noch lieben." Und schon vollzog der Mann die Tat er stach zu und Starla starb. Kamui wahr innerlich zerstört und leer er hatte keine Gefühle mehr er bekam rote Augen und fing wieder an zu zerstören selbst seine eigene Schwester tötete er ohne mit der Wimper zu zucken und alle Engel quälte er und gab ihnen die Schuld an Starlas Tod schließlich brachte er sie alle um Gott eingeschlossen. Er wahr allein auf der Erde und hatte die Unsterblichkeit doch was wahr sie ohne die Frau die er liebte?